

校長室だより



令和5年8月28日

No.1 1

記録的な暑さの毎日だった夏休みも終了し、きょうから子どもたちが登校してきました。夏休みはみんなどうだったのかな？

さて、夏休み前に保護者の方からご指摘いただいたことがあります。学校の駐車場のことです。工事が続き、その期間中はともかくとして、工事が終わったのにいろいろ制限が付けられて駐車場が以前のように使えなくなっている。それについて6月に学校からお知らせが出されたけれど、それは一方的に「今後について」を伝えられただけで、これまでの経緯等の説明がなかった。また、現状でも不明な点や混乱しているところがあり、保護者の意見も確認されず、不安が消えない…という内容でした。ご指摘はごもっともであり、保護者の皆様にご不安とご不快な気持ちを抱かせてしまいましたことにまずもって深くお詫び申し上げ、この場を使ってあらためて説明させていただければと思います。

現在の駐車場の設定については、副校長、教務部長はじめ関係職員等と何回か話し合いをもって、今の形を考えてきました。具体的な状況の説明や保護者の皆様のご意見をお聞きすることなどについて、その都度怠ってしまったのは、私の校長としての考えが甘く、このくらいであれば了解してもらえると楽観して考えていたことが最大の要因と考えます。日頃、「保護者に寄り添った姿勢を」と言っていながら、実際には保護者の皆様のお考えや事情を尊重できていなかったのではないかと反省しています。また、前任校では駐車場に関しては学校の指示で特に問題なかったことからの課題の軽視やおごりもあったと思います。その結果、駐車場のことは何かの折にあらためてとか、いろいろな工事が落ち着いたところで最終的に整理してとかと理由を付けて、その時々の説明をはぶいてしまっていました。

また、駐車場の現状等について、直接的に対応にあたっている副校長や教務部長からの報告を校長として確認しておらず、実際の通行や駐車状況について正確に把握できていなかったこと、さらに学校として保護者の方々のお声も聞いていなかったことが大きな問題でした。

緊急車両の駐車場所に関しても同様で、保護者用の駐車場所を奥に確保し、駐車しにくい給食室脇に緊急車両を駐車してと考えるのことに記憶していますが、その後、それでどうなのか校長として確認を怠っており、通行に危険があるのではという認識すら持っていませんでした。ご指摘を受け暫定的に緊急車両の駐車場所を移動しましたが、今後もさらにより安全な方法を探っていきたいと思います。また、駐車場校舎側の給食室前スロープにつきましても、使用頻度等について調査を行い、今後改善の方向で市教委と折衝していく所存です。その点も含め実際に駐車場を使用する保護者の方々のご意見もお聞きできれば幸いです。

また、校長から職員全体への周知や説明に欠けるところがあり混乱も生じてしまいました。校長としての姿勢や学校全体の対応として、反省すべき点が多く大変申し訳なく思っております。今回はお詫びが多くなってしまい恥ずかしい限りですが、今回のことも踏まえて、保護者の皆様や職員、関係の方々等と一緒により良い学校づくりを今後も進めていくことをあらためてお約束したいと思います。ご意見等はいつでもお寄せいただければと思います。